

Le Guide suprême a reçu les responsables culturels et exécutifs du Hajj - 26 /Oct/ 2009

Lors d'une rencontre accordée, le lundi 26 octobre, aux responsables culturels et exécutifs du Grand Pèlerinage de cette année, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Seyyed Ali Khamenei, a estimé le travail censé assurer l'unité islamique, un des besoins nécessaires de l'Oumma musulmanes, dans les circonstances actuelles. « Que le Hajj incarne la ferme volonté de l'Oumma islamique face aux démarches divisionnistes, hostiles à l'unité et au progrès du monde de l'Islam. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de qualifier le Grand Pèlerinage une occasion immense et précieuse. « Il faut profiter *a maxima* de l'occasion de la présence auprès de la mosquée d'Al-Ahram et de la mosquée du Prophète, ainsi que des tombeaux des imams infaillibles et des compagnons du prophète pour renforcer la foi, la spiritualité et l'obéissance envers le Seigneur le Très-haut. », a conseillé le Guide suprême de la Révolution islamique. « Que les pèlerins ne perdent pas cette occasion en or en s'occupant à des choses futiles du monde d'ici-bas. », a insisté l'Honorable Ayatollah Khamenei, pour qui un autre privilège de cette rare occasion réside dans la communication avec le monde de l'Islam en toute son intégralité. « Le pèlerin iranien est en mesure de présenter à travers sa conduite et son comportement basés sur les us et coutumes islamiques, l'Islam de la République islamique d'Iran, aux autres pèlerins venus de différents pays. », a-t-il réitéré. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, une des coutumes islamiques et coraniques consiste à la présence du fidèle aux prières collectives à la mosquée d'Al-Ahram et la mosquée du Prophète. « Le vénérable imam Khomeiny, un sage parmi les sages, appelait toujours les pèlerins de la Maison de Dieu à assister aux prières collectives car une telle présence est une manifestation concrète de l'unité. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a estimé les cérémonies de la prière de Komeyil et du désaveu des mécréants les plus grandes propagandes au Hajj. « Le Hajj incarne le monothéisme, car la prédominance divine est prouvée à travers ses rituels tout en réfutant la dominance de tout ce qui ne relève pas de Dieu. », a-t-il ajouté. En rappelant l'importance de l'unité islamique dans les circonstances actuelles, le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé : les attentats sanglants qui surviennent dans certains pays islamiques comme l'Irak, le Pakistan et dans certaines régions du pays, visent à semer la discorde parmi les musulmans chiites et sunnites. Ceci étant, il faut accorder une importance toute particulière à la question de l'unité des musulmans. « Ceux qui accomplissent ces actes terroristes et meurtriers sont directement ou indirectement les pions de l'étranger. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : les pèlerins de la Maison de la Kaaba ne peuvent pas rester indifférents à ce qui se passe dans le monde de l'Islam notamment en Irak, en Afghanistan, en Palestine, dans une partie du Pakistan. Il faut rester sensible envers les démarches qui contredisent l'unité islamique, des démarches qui visent à porter préjudice au drapeau du monde de l'Islam, hissé en Iran. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite dénoncé les offenses et les outrages faites aux musulmans chiites avant de souligner : de tels actes anti-unité se prolongent dans le sens des objectifs des Etats-Unis et des services secrets étrangers. Il incombe au gouvernement saoudien d'assumer sa responsabilité et de contrer de tels actes.

Au terme de cette rencontre, l'Honorable Ayatollah Khamenei tout en remerciant le travail assidu de tous les

responsables du Hajj notamment l'hojat ol-eslma val moslemin Rey Shahri, M. Khaksar Farhoudi et les ministres de la culture et de l'Orientation de ces dernières années, a souligné : Les programmations culturelles, politiques et administratives des pèlerins de la Maison de Dieu devront rester conformes aux circonstances et aux impératifs de chaque période.

Lors de cette rencontre, l'hojat ol-eslma val moslemin Rey Shahri, représentant du *vali-ye faqih* et responsables des pèlerins iraniens, a présenté un rapport des démarches culturelles effectuées notamment la formation des responsables, des dignitaires religieux et des pèlerins de la Kaaba. « Les activités culturelles et propagandistes du Hajj de cette année pivotent autour de l'axe du Grand Pèlerinage et de l'attente. », a-t-il réitéré. Le ministre de la Culture et de l'Orientation islamique, Seyyed Mohammad Hosseini a évoqué, lors de cette rencontre, le Hajj et ses impacts spirituels sur les pèlerins. De même, le président de l'Organisation du Hajj et du Pèlerinage Khaksar Farhoudi a pour sa part présenté un rapport sur les affaires exécutives qui ont été effectuées pour permettre davantage aux pèlerins de profiter des mannes spirituelles du Hajj et de ce voyage.